CORONADO: SE IMPUGNARÁ ANTE LA CORTE

En una semana el PAN definirá ruta jurídica

Hay motivos para invalidar reformas

POR IVONNE MELGAR Ivonne.melgar@glmm.com.mx

La bancada de Acción Nacional en la Cámara de Diputapodría presentar en contra de la cascada de las nueve reformas que se aprobaron al cierre del periodo ordinario, por

considerar que se violó el debido proceso parlamentario.

El vicecoordinador del grupo, Humberto Aguilar Coronado, confirmó que sería dentro de una semana cuando se cuente con la definición de la ruta jurídica.

Recordó el legislador panista que la Suprema Corte determinó que, cuando no se respeta el proceso parlamentario, las leyes correspondientes carecen de

anterior es motivo suficiente para invalidarlas.

"En el grupo parlamentario del PAN estamos analizando todas las iniciativas a las que se les dispensaron los trámites del proceso parlamentario dos analiza los recursos que y que se llevaron a votación de inmediato y que evidentemente violentaron todo el proceso legislativo", expuso el vicecoordinador.

Entre el martes 25 y el miércoles 26 de abril se aprobaron reformas de mayoría simple, es decir secundarias, que sólo requerían del voto de Morena, PT y PVEM para ser concretadas, relacionadas con el Insabi, aviación civil, Tren Maya, impuesto

en turismo, consulta de pueblos indígenas y auditoría de las dependencias federales y Clencia y Tecnología.

"La Corte ha determinado legitimidad. Aguilar Coronado ya, y tiene criterios en ese senconsideró que la forma des- tido, que si una ley surge de un aseada en que se votaron los proceso legislativo violenta-

nueve dictamenes la semana do, puede ser calificada como inconstitucional. Entonces, de todas las que se aprobaron en la madrugada del miércoles pasado, nuestro equipo jurídico está haciendo el análisis correspondiente, porque evidentemente vamos a recurrir a la Corte en acción de inconstitucionalidad", detalló.



Estamos analizando todas las iniciativas a las que se les dispensaron los trámites y que se llevaron a votación de inmediato."

HUMBERTO AGUILAR VICECOORDINADOR DEL PAN